



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

21.11.2018

Sitzung des Hauptausschusses vom 14.11.2018
Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage des Stadtrates Tom Wolter
Betreff: Nutzung der Helene Lange Schule als Außenstelle der Reil-Schule in der
Rainstraße
TOP: 9.9

Fragestellung:

- 1. Wie fest sind die Pläne? Wie läuft der weitere Entscheidungsprozess?**
- 2. Werden Container aufgestellt und lediglich Funktionsräume genutzt (Lehrerzimmer, Toiletten) oder soll auch Unterricht in den Räumen stattfinden?**
- 3. Wie geht die Verwaltung mit Kritik der Eltern um? Gibt es dort bereits Gespräche?**

Antwort der Verwaltung:

Es wurden verschiedene Varianten zur Unterbringung einer Außenstelle der Sekundarschule "Johann Christian Reil" in der Rainstraße 19 untersucht. Der Standort selbst ist mit der Schulleitung abgestimmt. Bei der Ausführung der Interimslösung in Modulbauweise werden alle Raum- und Funktionsbedarfe der Sekundarschule "Johann Christian Reil" komplett in den neuen Räumen umgesetzt.

Die in der Frage thematisierte teilweise Nutzung von Räumen in dem bestehenden Gebäude wurde geprüft, aber verworfen.

Elternvertreter wurden in die Überlegungen der Verwaltung gleichermaßen wie die Schulleitung einbezogen. In der demnächst geplanten Gesamtkonferenz der Schule wird das Vorgehen vorgestellt.

Katharina Brederlow
Beigeordnete

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete